



zusammen[]wachsen
Landesfachstelle Hessen
Integration in der Jugendarbeit

Online-Talkrunde
„Mitbestimmen statt
integrieren“
Auftaktveranstaltung
des Projekts
„Vielfältige Jugendarbeit
stärken“

Montag, 7. Dezember 2020

18:30 - 20:30 Uhr

Ein Projekt von



Hessischer
Jugendring

Mitbestimmen statt integrieren

Organisationen junger Menschen mit Migrationsgeschichte sind zentrale Akteure in der vielfältigen Landschaft der Jugendarbeit. Sie bilden eine Schnittstelle und helfen jungen Menschen dabei, ihre Interessen selbstbestimmt zu artikulieren und zu vertreten. Im Rahmen unserer Talkrunde kommen Engagierte aus diesen Organisationen zu Wort und diskutieren mit dem Moderator Behzad Borhani über ihren Weg ins ehrenamtliche Engagement, über Selbstbestimmung, über ihre Motivation und ihren Einsatz als Multiplikator_innen, aber auch über Wegbereiter_innen und Hindernisse sowie die Erwartungen anderer. Dabei folgen sie nicht einem gesellschaftlichen Apell oder Druck, sich zu integrieren oder gar anzupassen – sie folgen ihrem Interesse an gesellschaftlicher Teilhabe und Mitbestimmung. Außerdem geht es um die Rolle von Migrant_innenjugendselbstorganisationen als Orte der Interessenvertretung, der Selbstbestimmung und des Empowerments für junge Menschen sowie die besondere gesellschaftliche Relevanz dieser Organisationen. Im Anschluss an die Podiumsdiskussion besteht die Möglichkeit, mit den Podiumsgästen ins Gespräch zu kommen und Fragen zu stellen.

Im Rahmen der Veranstaltung wird die Landesfachstelle Hessen „Integration in der Jugendarbeit“ das neue Projekt **zusammen[]wachsen: Vielfältige Jugendarbeit stärken** vorstellen. Das Projekt widmet sich der Unterstützung einer diversitätssensiblen Arbeit in den hessischen Jugendorganisationen und dem Auf- und Ausbau von starken Organisationen junger Menschen mit Migrationsgeschichte. Daneben fördert das Projekt den Dialog und die Vernetzung in einer vielfältigen Landschaft der Jugendarbeit in Hessen, ganz im Sinne eines zusammen[]wachsens.



Informationen

Wann

Montag, 7. Dezember 2020
18:30 bis 20:30 Uhr

Wo

Die Veranstaltung findet digital statt. Hierzu wird das Tool GoToMeeting verwendet. Dieses kann als App oder im Chrome-Browser ausgeführt werden. Zur Teilnahme wird ein Computer, ein Tablet oder ein Mobiltelefon mit Mikrofon, Kamera sowie Lautsprecher benötigt. Die Zugangsdaten werden im Vorfeld der Veranstaltung rechtzeitig per E-Mail bereitgestellt.

Wer

Alle Interessierten aus der hessischen Jugendarbeit und alle, die sich für eine vielfaltssensible und rassismuskritische Gesellschaft einsetzen.

Anmeldung

Anmeldung bis spätestens 2. Dezember 2020 auf www.hessischer-jugendring.de/anmeldung. Die Teilnahme ist kostenlos.

Podiumsgäste

Behzad Borhani (Moderation)

Ramazan Mengi (DIDF-Jugend)

Laura Schwab (Bund der Alevitischen Jugendlichen)

Sefa Karaca (Islamische Jugend)

und weitere Gäste



zusammen[]wachsen
Landesfachstelle Hessen
Integration in der Jugendarbeit

Ansprechpartner

David Funk
Projektbüro
Bleichstraße 11
65183 Wiesbaden
0611/99 083 -18
funk@hessischer-jugendring.de

www.zusammen.wachsen.jetzt

Informationspflicht nach Art. 13 + 14 DSGVO unter
www.hessischer-jugendring.de/datenschutz/

Die Landesfachstelle „**Integration in der Jugendarbeit**“ wird im Rahmen der Umsetzung des Integrationsvertrags vom Hessischen Ministerium für Soziales und Integration gefördert. Ziel dieses Vertrages ist es, die Themen „Identität und Zugehörigkeit“ in einer vielfältigen Gesellschaft zu stärken.



Das Projekt **zusammen[]wachsen: Vielfältige Jugendarbeit stärken**, in dessen Rahmen die Auftaktveranstaltung angeboten wird, wird durch die Aktion Mensch und das Hessische Ministerium für Soziales und Integration gefördert.

Gefördert durch die
**Aktion
MENSCH**